

## Diálogo provechoso

*Si en el futuro se intentara una ojeada retrospectiva sobre lo acontecido en el movimiento cooperativo de nuestros días, resultaría evidente que uno de los rasgos salientes de su actividad, lo constituye el diálogo entablado en la búsqueda de adecuadas respuestas a los interrogantes del papel del cooperativismo en la sociedad contemporánea.*

*En esta senda se inscriben las numerosas reuniones, jornadas, seminarios y congresos de cooperadores que a nivel nacional e internacional, se vienen sucediendo con frecuencia dejando cada uno de ellos un aporte, un sedimento de reflexión, que enriquece el caudal de ideas que impulsan el desarrollo cooperativo. Se intensifica así el conocimiento y los intercambios personales y se estimula el estudio. Simultáneamente se abre la posibilidad de que a través de la comunicación escrita los resultados trasciendan el marco limitado del encuentro personal para expandirse e incorporarse al patrimonio de millares de lectores. De allí el importante papel de la prensa cooperativa y su efecto multiplicador.*

*La Revista del Instituto de la Cooperación tiene entre sus objetivos ser portavoz de tales inquietudes y en la medida de nuestras posibilidades, tratamos de dar cabida en sus páginas a estas manifestaciones de la labor creativa del pensamiento cooperativo. En este número publicamos algunas de las intervenciones de la IV Conferencia Internacional de Cooperativas de Ahorro y Crédito celebrada recientemente en Río de Janeiro y sus conclusiones. Incluimos igualmente resoluciones y recomendaciones de Seminarios realizados en nuestro continente sobre los temas de integración y de control y promoción cooperativa. La sección documentación recoge las declaraciones emitidas a nivel de la Alianza cooperativa Internacional, la Organización de las Cooperativas de América y el Consejo Intercooperativo Argentino, en ocasión de celebrarse el Día Internacional de la Cooperación. En nuestra próxima entrega haremos conocer ponencias y recomendaciones del reciente Seminario Iberoamericano de Educación Cooperativa, realizado en Medellín (Colombia).*

*Estas publicaciones tienen el carácter de adelanto. Oportunamente las entidades responsables de la organización de estos eventos, publicarán en forma completa sus anales y memorias. Nosotros nos sentiremos satisfechos de saber que su anticipo en la Revista, sirvió de inmediato como material de estudio, despertando el interés por ampliar los conocimientos, en los textos completos.*

*Si así fuera, aguardamos la respuesta confirmatoria de nuestros lectores.*

*Al concluir estas palabras iniciales, no podemos menos que agradecer la favorable acogida a nuestra invitación a la polémica que es parte también de la provechosa controversia de la que hablamos y anunciar la próxima incorporación a la Revista de una nueva sección: CORREO DEL LECTOR, con la que trataremos de ampliar aún más esta voluntad de diálogo que inspira nuestro accionar.*